

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL JUAN SANTIAGO

RNC: 430054747

Boletín Trimestral Abril-Junio

25 de Abril

RENDICIÓN DE CUENTA

¡Con transparencia y compromiso!

El Alcalde Omar Antonio Gómez Casanovas presentó su rendición de cuentas tras un año de gestión al frente del Ayuntamiento de Juan Santiago.

Un año de trabajo constante, enfocado en el desarrollo de nuestro municipio y en el bienestar de cada ciudadano.



TRABAJOS DE ACERAS Y CONTENES EN EL MUNICIPIO

El alcalde de Juan Santiago, Omar Antonio Gómez Casanovas, sigue cumpliendo con hechos. Esta vez, los trabajos de construcción de contenes avanzan en Cañada del Barrero, en dirección hacia La Tinaja, mejorando el acceso y embelleciendo nuestra comunidad.

Esta obra no solo representa desarrollo, sino también el compromiso de una gestión que escucha, responde y trabaja por el bienestar de su gente.





15 de Mayo

REUNIÓN CON EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS Y AUTORIDADES DE LA PROVINCIA

Nuestro Alcalde, Omar Antonio Gómez Casanovas reunido con: Ing. Eduardo Estrella, Ministro de Obras Públicas. Johnson Encarnación, Senador de Elías Piña, Luis Castillo diputado Elías Piña, Yisel Santana alcaldesa de Bánica, Liriano Morillo alcalde de Comendador, Starlin Contreras alcalde de Pedro Santana, José María del Rosario alcalde de El Llano, José Luis Soto director Sabana Larga, Pedro Tejeda director Río Limpio, Isidro Espichicoque director Sabana Cruz.





JORNADA DE PINTURA DE CASAS

Transformando nuestro municipio, una casa a la vez.

El Ayuntamiento de Juan Santiago, bajo el liderazgo del alcalde Omar Gómez, continúa trabajando por el bienestar y la dignidad de nuestras comunidades.

Hoy celebramos la pintura y embellecimiento de varias viviendas, llevando color, alegría y esperanza a nuestros barrios. Este es un paso más hacia un municipio más limpio, más bonito y más humano.



6 de Junio

CAPACITACIÓN EN COMPRA Y CONTRATACIONES PÚBLICAS

Nos sentimos orgullosos de compartir que nuestra encargada de Compras y Contrataciones, Merolyn Rodríguez Montero del Ayuntamiento de Juan Santiago ha completado con éxito una capacitación en Gestión de Procesos y Administración de Contratos.

Seguimos apostando por la formación continua de nuestro personal, con el objetivo de brindar una gestión más eficiente, transparente y comprometida con el desarrollo de nuestro municipio.



11 de Junio

REUNIONES DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO EN COMUNIDADES

Comunidad de Sonador

Compartimos un valioso espacio con nuestros comunitarios durante la reunión del Presupuesto Participativo 2025, organizada por el Ayuntamiento de Juan Santiago.

Escuchamos propuestas, identificamos prioridades y reafirmamos nuestro compromiso de trabajar de la mano con la gente, construyendo juntos un municipio más justo y participativo.



Comunidad Sabana de Genjibre y Naranjo Dulce

El Ayuntamiento de Juan Santiago continúa desarrollando encuentros comunitarios en cada rincón de nuestro municipio, escuchando las voces de la gente y construyendo juntos las prioridades del próximo año.

Estuvimos compartiendo donde se presentaron propuestas, se identificaron necesidades y se reafirmó el compromiso de trabajar de manera participativa y transparente.

Agradecemos a todos los comunitarios por su presencia, sus aportes y su disposición de seguir sumando al desarrollo de Juan Santiago. ¡Con la gente y para la gente, seguimos avanzando!



JORNADA DE CAPACITACION EN SEGURIDAD CIUDADANA

Ayuntamiento de Juan Santiago participa en jornada de capacitación sobre seguridad ciudadana junto al Ministerio de Interior y Policía

Juan Santiago, R.D. – Este martes, autoridades del Ayuntamiento de Juan Santiago, junto a representantes comunitarios (munícipes), la gobernadora de la provincia Elías Piña, Migdaly Antonia de los Santos Jiménez, participaron en una jornada de capacitación sobre seguridad ciudadana, encabezada por el Ministerio de Interior y Policía.

Durante la reunión se abordaron temas cruciales para la comunidad, tales como el combate al consumo y venta de drogas, el manejo de animales sueltos en las calles, la presencia de personas indocumentadas, la seguridad en los entornos escolares, la escasez de agentes policiales y la ausencia de un fiscal asignado al municipio. Además, se planteó la necesidad urgente de finalizar la construcción de la funeraria municipal, una obra de alto impacto social para la localidad.

Esta jornada forma parte de los esfuerzos del Gobierno Central, a través del Ministerio de Interior y Policía, para fortalecer la seguridad ciudadana y fomentar la participación comunitaria como eje fundamental para lograr una convivencia pacífica.

El Ayuntamiento de Juan Santiago reafirma su compromiso de trabajar de forma conjunta con las autoridades competentes y con la comunidad, para dar respuesta a las principales problemáticas que afectan la seguridad y el bienestar de todos los munícipes.



25 de Junio

REUNIÓN CON EL NUEVO ENCARGADO DE FEDOMU- REGIÓN DEL VALLE

Fortaleciendo los lazos institucionales: Encuentro con el nuevo Coordinador de FEDOMU Región del Valle

El Ayuntamiento Municipal de Juan Santiago sostuvo una productiva reunión con el nuevo Coordinador de FEDOMU en la Región del Valle, el Sr. Manuel Tapia. Durante el encuentro, parte del equipo del ayuntamiento compartió inquietudes, propuestas y prioridades locales, reafirmando el compromiso de seguir trabajando en conjunto por el desarrollo sostenible de nuestro municipio.

Esta visita marca un paso importante para continuar fortaleciendo la gestión municipal a través del acompañamiento técnico, el intercambio de experiencias y el respaldo institucional que FEDOMU brinda a los gobiernos locales.

Agradecemos al Sr. Tapia por su disposición al diálogo y por su interés en conocer de cerca las realidades de Juan Santiago.



IMPULSO AL DESARROLLO AGRÍCOLA EN EL MUNICIPIO

Impulsando el desarrollo agrícola en Juan Santiago

El alcalde del Ayuntamiento de Juan Santiago, Omar Antonio Gómez Casanova, sostuvo una importante reunión con los agrónomos Mateo y Radamés, con el objetivo de brindar apoyo al proyecto agrícola que actualmente están desarrollando en nuestro municipio.

Durante el encuentro, se conversó sobre las posibilidades de ampliar el alcance del proyecto actual y de diseñar nuevas iniciativas que beneficien directamente a la comunidad, especialmente en el ámbito de la producción y sostenibilidad agrícola.

Como parte del respaldo a estas acciones, el Sr. Fernelis Duval (Salu) hizo entrega de matas de naranja, contribuyendo con la siembra y el fortalecimiento de la producción local.

Desde el Ayuntamiento, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo rural y el impulso de proyectos que generen progreso y oportunidades para todos los munícipes.



OPERATIVO DE LIMPIEZA GENERAL EN EL MUNICIPIO

El Ayuntamiento de Juan Santiago continúa comprometido con la limpieza y el bienestar de nuestra comunidad. En el día de hoy, parte del equipo de barredoras sostuvo una reunión de organización y seguimiento a los trabajos de limpieza que se realizan en distintos puntos del municipio.

Durante el encuentro participaron el Tesorero Municipal, Kelin Montero, la Secretaria, Mayelis Montero, y nuestra Primera Dama, la Sra. Sugey Montero, quienes valoraron la labor que realiza este valioso equipo y reiteraron el apoyo institucional para seguir fortaleciendo las acciones de saneamiento y embellecimiento de nuestras calles y espacios públicos.

Agradecemos profundamente a los trabajadores de limpieza y a todo el equipo que, con esfuerzo y dedicación, hacen posible que nuestras calles se mantengan en buen estado.

¡Ustedes son héroes silenciosos que merecen todo nuestro respeto y admiración!



